



INFORME DEL DEFENSOR DEL PUEBLO ANDALUZ

Chamizo: “La crisis se ha institucionalizado”

Reclama un compromiso de todas las fuerzas políticas

REDACCIÓN
SEVILLA

El Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, entregó ayer a la presidenta del Parlamento, Fuensanta Coves, su informe de gestión del 2011, un año en el que se presentaron 6.303 quejas, 317 menos que en el 2010, descenso motivado por la “disminución” de las quejas del sector público. Chamizo alertó de que

el 2011 ha sido el año de la “institucionalización de la crisis”, cuando toda la sociedad “sin exclusión” se ha tenido que “rendir a sus efectos”. “La crisis no es ya algo pasajero y exige un compromiso consensuado de todas las fuerzas políticas”, reivindicó.

Las denuncias más recurrentes vienen de educación (881 quejas), sobre todo “en lo referente a falta de personal en algunos centros o el replanteamiento en los comedores escolares”, del empleo público (539); y temas de medio ambiente (531). La crisis, manifestó Chamizo, también ha



► José Chamizo.

dejado “impronta” sobre las actuaciones de la Defensoría, que “está obligada a defender los derechos fundamentales, y a ofrecer algo más que unas palabras de consuelo, cuando los andaluces solicitan ayuda para recuperar su dignidad”, lamentó.

“Son ya demasiadas las voces de miedo de una sociedad paralizada por la falta de horizontes creíbles”, añadió. Puso como ejemplo el drama de los desahucios, donde “se ha tocado techo”. Según el Consejo General del Poder Judicial crecieron un 43,2% en el 2011 en Andalucía. ≡